

## El Municipio entregó 400 sillas con sus mesas y pinturas a diferentes escuelas

Escrito por

Martes, 08 de Abril de 2014 12:20 - Actualizado Martes, 08 de Abril de 2014 12:22

---



**El viernes 04 de marzo de 2014 en el complejo cerrado “Eva Perón” en el predio de la Expo Yerba, se hizo entrega de mesas, sillas y pintura a distintas instituciones educativas de la ciudad. En la ocasión estuvieron presentes el Intendente Viale, la Secretaria de Desarrollo Social, Raquel Ponce y la Secretaria de Gobierno, Cristina Merenda, parte del gabinete y directivos de los establecimientos educativos.**

En total fueron 400 sillas, 200 pupitres, y varios tarros de 20 litros de pintura. La entrega de mobiliario se pudo realizar gracias al esfuerzo compartido del Ministerio de Educación y el municipio de Apóstoles. Estas entregas se suman a las realizadas en el mes de marzo y según manifestó el jefe comunal, todavía restan realizar más entregas de este tipo y agradeció el aporte del Ministerio de Educación de la provincia.

{phocagallery view=category|categoryid=940|limitstart=0|limitcount=0}